



CEDIDA

EMERGENCIA OCURRIÓ EN PLACILLA.

Cortocircuito en medidor generó incendio en la sede del club Cóndor

La tarde ayer, cerca de las 18.40 horas, ocurrió un incendio en la sede del club Cóndor de cerro Placilla, luego de un cortocircuito en el medidor del servicio eléctrico.

La llamas dañaron parte de la techumbre del recinto ubicado en calle José Ángel Ortúzar, por lo que se trasladaron voluntarios de Bomberos de San Antonio a combatir las llamas, controlando el siniestro rápidamente.

Desde Chilquinta informaron en su cuenta "X" que para proteger la labor de los bomberos se efectuó un corte de energía eléctrica. Este apagón denominado como preventivo por la

compañía afectó a todo el sector de cerro Placilla, a Alto Miramar (junto a Villa El Trigal) y parte de Villa Italia, lo que se mantuvo hasta cerca de las 22 horas de ayer, pese a que Bomberos trabajó en el lugar hasta las 19.10 horas.

Desde el club deportivo informado que debido a los daños en el recinto se suspenderán las actividades que estaban planificadas tanto en la sede como en la cancha "hasta nuevo aviso".

"Gracias a Dios solo fue el medidor y no pasó a mayores, pero debemos esperar hasta que repongan el sistema eléctrico", informaron desde la institución. 🇨🇱